

PUBLIK

Jalin Komunikasi Dengan Warganya, Bhabinkamtibmas Polsek Kaliwedi Polresta Cirebon Laksanakan Sambang Humanis

Agus Subekti - CIREBON.PUBLIK.CO.ID

May 14, 2023 - 19:33



KAB. CIREBON - Polsek Kaliwedi Polresta Cirebon Dalam menjalankan tugas sehari - hari sebagai Bhabinkamtibmas Desa Prajawinangun kulon kecamatan Kaliwedi Kabupaten Cirebon BRIPKA SUTARNO melaksanakan sambang warga Desa Binaan, menjalin silaturahmi, berkunjung ke setiap warga Desa binaan dalam wilayah tugasnya di lakukan setiap hari, semata - mata demi terciptanya Kamtibmas yang aman dan kondusif dan membangun komunikasi yang kuat dan erat dengan masyarakat, Minggu (14/05/2023).

Kegiatan sehari - hari yang di lakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Prajawinangun kulon selain untuk memberikan himbauan kamtibmas dan

bertukar informasi tentang kamtibmas di wilayah Desa Binaannya dan dapat melakukan upaya diteksi dini, sehingga apabila ada hal - hal negatif yang berkembang bisa cepat di selesaikan.

Apapun yang terjadi di wilayah Binaannya tentunya seorang Bhabinkamtibmas dapat mengetahui dan mengerti duduk persoalannya dengan baik.

Kapolresta Cirebon KOMBES POL ARIF BUDIMAN, SIK, MH melalui Kapolsek Kaliwedi AKP SUMAIRI, S.H, mengatakan "Bhabinkamtibmas merupakan wujud POLRI yang mempunyai tujuan menjaga Stabilitas Negara", beliau pun berkata agar "Bhabinkamtibmas dapat lebih meningkatkan kegiatan silaturahmi, bila perlu lakukan sambang atau berkunjung dari pintu ke pintu ke setiap rumah warga Desa binaan, dengan demikian akan terjalin dengan baik kedekatan antara POLRI Khususnya Bhabinkamtibmas dengan masyarakat di Desa Binaanya, Situasi kamtibmas yang Kondusif tidak serta merta tercipta dengan sendirinya tanpa ada kerjasama yang baik antara unsur terkait, salah satunya dalam hal ini adalah Bhabinkamtibmas dan masyarakat".

Kehadiran dan peran serta Bhabinkamtibmas merupakan sosok dan kepanjangan tangan dari pimpinan yang dapat memberikan contoh dan tauladan serta dapat mengelola Kamtibmas di Desa Binaannya.

Agus